



Morena busca descarrilar nueva elección de Consejeros del INE, oposición no cede ante presiones

Por Luis Carlos Silva

- En el inicio del Segundo Periodo en San Lázaro sigue la pugna para definir criterios de selección de los nuevos integrantes

Luego de que la Cámara de Diputados discutió ayer una parte de la iniciativa de reforma a diversas leyes electorales, a partir de la cual se acota política y económicamente al Instituto Nacional Electoral (INE), Morena buscó presionar para que este objetivo se cristalice.

Lo anterior compacta sus estructuras, así como algunas funciones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). No obstante, el INE deberá recalcular los tabuladores de sus casi 18 mil trabajadores, así como de los organismos locales electorales, "para adecuar las remuneraciones a los topes establecidos al artículo 127 constitucional". Por lo anterior ninguno de los consejeros y magistrados locales- deberá ganar más que el Presidente de la República.

Ayer diputados del PRI, PAN y PRD revisarán los criterios para el acuerdo mediante el cual se reformulara el acuerdo para la selección de los 4 nuevos consejeros electorales. Pidieron y coinciden en que la Reforma Electoral es un asunto que atrae las miradas de México, pero saber elegir a los Consejeros Electorales no es un tema de menor envergadura.

Luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación obligó a la

Junta de Coordinación Política (Jucopo) a reformular el acuerdo sobre el proceso de selección de los cuatro futuros consejeros del INE, diputados que van en alianza en Estado de México y Coahuila, urgieron a mantener el rumbo legislativo sin sobre saltos.

Rubén Moreira coordinador parlamentario del PRI en San Lázaro aseguró que la elección de los 4 nuevos consejeros del INE, es un tema que requiere la atención legislativa. Pidió a sus compañeros diputados ser realistas y buscar que esa elección vaya acompañada de un esfuerzo colectivo.

Lo anterior implica presentar al pleno de la Cámara una propuesta que precise los términos en que se definirá al futuro presidente del árbitro electoral.

En tanto, el diputado Santiago Creel Miranda aclaró que elegir a los Consejeros del INE es un asunto que debe involucrar a todas las fuerzas políticas representadas en San Lázaro.

Urgió a evitar una división aún mayor a la que se presentó antier en el inicio del Segundo Año de sesiones en el Congreso.

Para el PRD, elegir a los nuevos 4 Consejeros del INE es y debe ser una tarea política que lleve a buen puerto una decisión en dónde incidan varios puntos de vista.

Por último, el PT llamó a las diversas fuerzas políticas representadas en San Lázaro a buscar que la elección de los 4 nuevos consejeros electorales, no sea un asunto que solo divida, sino que sume acuerdos en lo político.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

11

03/02/2023

LEGISLATIVO

